

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Pada bagian akhir skripsi ini, penulis akan memaparkan beberapa kesimpulan berdasarkan temuan hasil penelitian. Secara umum penulis menyimpulkan kebijakan bahwa Qatar ingin menggunakan sumber daya alamnya untuk mengembangkan potensi sumber daya dan kekayaan alam yang dimilikinya dan ingin menjadi pemasok gas alam cair terbesar di dunia

Pemerintah Qatar bertujuan untuk fokus dalam mengembangkan potensi *liquefied natural gas* (LNG) Domestik dan juga menjadikan Qatar sebagai pemasok LNG utama di dunia, keputusan Qatar menarik diri tersurat dan jelas menyatakan bahwa ada keinginan dalam memfokuskan upaya perencanaan mengembangkan dan meningkatkan produksi gas alamnya. Qatar ingin mengembangkan sumber daya alamnya sendiri. Qatar menggunakan sumber daya alam mereka yang berupa Liquefied Natural Gas (LNG). LNG inilah yang sedang di produksi dan di kembangkan oleh Qatar sebagai gas dunia. Qatar memiliki tujuan strategis internasional itu adalah untuk mencapai dan mempertahankan posisi persaingan yang unik dan bernilai baik secara domestik maupun global

4.2 Saran

Berdasarkan pengkajian hasil penelitian di lapangan maka penulis bermaksud memberikan saran yang dapat bermanfaat bagi Qatar yakni dapat terus konsisten dan aktif berkontribusi lebih dalam menjadikan Qatar sebagai pemasok gas alam terbesar di dunia serta mengembangkan potensi sumber daya dan kekayaan alam yang dimilikinya.

Selanjutnya saran peneliti bagi pihak kampus untuk diberi kemudahan dalam mencari informasi lebih dalam agar terwujudnya hasil penelitian ini menjadi lebih baik. Dikarenakan hal tersebut peneliti merasakan kesulitan saat mencari data yang diinginkan.

Lalu, saran peneliti selanjutnya adalah diharapkan dapat mengkaji lebih banyak referensi dari sumber terkait kebijakan luar negeri pada isu-isu yang serupa. Selain itu, peneliti seharusnya diharapkan dapat lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan data baik dari segi observasi hingga wawancara dengan sumber yang kredibel. Dengan begitu akan menjadikan hasil dari pada penelitian yang baik, sistematis, dan akurat akan terwujud.